

21.09.2020

La sauvegarde des données dans les PME

Fin juillet, les médias ont relayé l'information concernant l'attaque par rançongiciel dont a été victime l'entreprise Garmin. Cette affaire montre clairement à quel point la sauvegarde des données peut s'avérer cruciale.

L'une des principales causes des pertes de données, surtout au niveau des PME, sont les cyberattaques telles que celles dont a été victime fin juillet l'entreprise Garmin qui a été pratiquement paralysée pendant quelques jours. Entre-temps, les systèmes fonctionnent à nouveau, mais il semblerait que tout ne se soit pas déroulé comme prévu.

Ce type d'attaque ne peut pas toujours être évité. Toute PME doit donc être en mesure de récupérer ses données rapidement et de la manière la plus complète possible. Cela suppose la mise en place d'un processus efficace de sauvegarde des données.

À ce sujet, vous pouvez consulter notre [nouvel article « La sauvegarde des données dans les PME »](https://www.ebas.ch/fr/la-sauvegarde-des-donnees-dans-les-pme/) (<https://www.ebas.ch/fr/la-sauvegarde-des-donnees-dans-les-pme/>) qui vous expliquera comment faire pour mettre en place ce type de processus en entreprise.